

ONU espera solución pacífica en embajada de Venezuela en Washington



Naciones Unidas, 16 may (RHC) El portavoz del secretario general de la ONU, Stephane Dujarric, dijo que en Naciones Unidas se espera que pueda resolverse de forma pacífica la situación en la sede diplomática de Venezuela en Washington.

En declaraciones a la prensa, Dujarric expresó la esperanza en los diálogos bilaterales entre Venezuela y Estados Unidos, y recordó que sigue en pie la oferta de buenos oficios del máximo representante del organismo multilateral, António Guterres, de cara a posibles negociaciones.

La víspera, el representante permanente de Venezuela ante Naciones Unidas, Samuel Moncada, denunció las agresiones que se cometen contra la sede diplomática de Caracas en Washington y contra los pacifistas estadounidenses que la defienden.

Tales acciones violentas contra el lugar donde estaba la embajada venezolana en Washington representan una amenaza para todas las sedes diplomáticas pues sienta un precedente muy peligroso, consideró Moncada.

Lo que ocurre allí es una violación a convenciones internacionales y a la Carta de la ONU. Aún en caso de guerra, las instalaciones diplomáticas deben ser protegidas, pero lo que está tratando la actual administración nortea es -precisamente- generar una guerra, denunció.

Miembros de organizaciones civiles permanecieron durante 37 días en el lugar para evitar que fuera entregado a Carlos Vecchio, nombrado representante en Estados Unidos del diputado de la Asamblea Nacional considerada en desacato Juan Guaidó, quien en enero se autoproclamó presidente interino de Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190910-onu-espera-solucion-pacifica-en-embajada-de-venezuela-en-washington>



Radio Habana Cuba